

# Das Apenburger Burgspektakel 2024

wirft seine Schatten voraus! Schon seit Monaten ist das Orga-Team mit der Vorbereitung und Planung des Apenburger Großereignisses beschäftigt. So galt es u.a. Künstler, Händler, Akteure und Helfer zu erfassen und zu kontaktieren, um ein für möglichst alle Besucher interessantes Angebot offerieren zu können. Nicht jeder mag halt alles! Dennoch finden auch Bürger, die sich nicht für das Mittelalter begeistern, immer wieder Orte, die des Verweilens lohnen und seien es die Angebote an Speis und Trank! Der eigene Herd kann an diesem Wochenende sicher kalt bleiben! Neben Gebratenem und Gesottenem gibt es wieder

Schwein vom Spieß, das Kuchenzelt steht gleich neben dem Burgeingang.



Langosch, Crepes und auch Eis bereichern die Speisekarte. Und natürlich gibt es reichlich zum Nachspülen: mit und ohne Alkohol, herb oder süß und vollmundig und in Gärung....

An den Ständen der Händler findet sicher jeder Interessent etwas nach seinem Geschmack. Mittelalter-Outfit, das Übungsschwert für den Nachwuchs, Glitzerndes, Selbstgemachtes und vieles mehr. Wer die Muße hat, kann den Handwerkern bei der Arbeit zusehen und dabei lernen, mit welchem Aufwand in früheren Zeiten die einfachsten Dinge des täglichen Lebens hergestellt wurden. Allerdings waren die Menschen damals nicht durch Handy, TV oder das WWW abgelenkt!!



Das Au und Oh kommt bei einem Mittelalter-Festes von den Rittern und ihren Mannen! Derweil sich die

Männer im Kampfe erproben, kümmern sich die Frauen um das Leben im Lager. Das reicht von der Essensbereitung über Nährarbeiten bis zur Versorgung der Geschundenen. Und wer sich selbst mal bewähren will, kann sich im Bogenschießen üben!



Samstagabend wird der Festplatz wieder von den magischen Lichter der Feuershow von Ambrosia von Serpens erhellt.

Am Sonntag beginnt mit der traditionellen Burgandacht. Danach startet um 10 Uhr das Kinderritterfest, das sein Finale im Bonbon-Regen findet.





Natürlich darf auch die passende Musik beim Fest nicht fehlen. *„Akustische Leckerbissen knackig frisch, und in uralter Tradition mit seltsam schmackhaften Geschichten garniert, serviert SATOLSTELAMANDERFANZ. Ein Augen- und Ohrenschmaus auf dem schmalen Grat zwischen leichtem Sinn und tiefem Grund, mal tanzbar, mal zu Tränen (be) rührend und auf jeden Fall inspirierend virtuos!“* - so beschreiben sich die Musiker selbst. Außerdem ist das „Duo terraneola“ mit eher ruhigen Weisen auf dem Festplatz vertreten.

Als weitere Akteure können das Handwerkerlager, das „Waldvolk“ mit Stelzenmann und Moosweiblein, die kundigen Kräuterfreunde, das Burgtheater, die Lichtelfen und andere bewundert werden....



Lasst euch überraschen und kommt einfach zum

## ***Apenburger Burgspektakel 2024***

Weitere Infos in der Tagespresse und unter [www.apenburger.de](http://www.apenburger.de)